
＜２０１６年６月末までの出席回数状況＞ 

１ 全体 

   

 ＜上の写真は５月２８日～２９日、東京武蔵野体育館で開催された東アジアホープス卓球大会

選考会に菅沼梨香ちゃん、翔太君が参加した時の写真＞ 

 ６月は高校生の県大会があり、３年生にとっては最後の大会。遠藤隼人君、新藤博貴君のダブ

ルスは鶴岡東の選手に負けて、東北大会出場はできなかった。シングルス、団体戦ともに力を発

揮することができなかった。 

 大河原有紗さんは、ダブルスもシングルスもあと一歩で東北大会というところまで頑張った。 

 男女ともに鶴岡東の壁が厚く、特に男子については他校との差が大きかった。 

 

 ６月１１日はホープスの団体戦県大会が鶴岡で開催された。男女ともに予選を突破できた。女子

は、鶴風クラブに１－３で負けて決勝リーグには進めなかった。男子は丸子健人君がダブルスで

練習以上の力を発揮して城北スポ少を破って決勝リーグに進むことができた。３位入賞を果たし、

８月６日から秋田県横手市で開催される北日本ホープス大会に出場できる。メンバーは佐原羽春

君（小５年）、丸子健人君（小５年）、菅沼翔太君（小４年）、前田誠希君（小４年）の４名。 

 

 ６月１８日～１９日は中学校の地区大会が開催された。団体戦は力のあるメンバーそろっていな

いので、県大会出場はできない。個人戦で県大会、東北大会、全国大会に出場して上位を狙うこ

とが目標。 

 女子シングルスで１位、小倉七海さん、２位青木実々ちゃん（２人とも長井南中）、３位は北中の

児玉彩乃ちゃん、「やくわクラブ」のメンバーは、各学校に分かれているため、代表決定前の１～２

回戦で相馬希咲ちゃん、長沼暖香ちゃんが児玉彩乃ちゃんと対戦し敗れた。 男子では佐藤祥太

君が団体戦でも個人戦でも第１シードの白鷹中の大宮君を破り優勝した。土田君は団体戦では

全勝と活躍したが個人戦では初戦敗退となった。 

 

６月２５日～２６日はアヤメ杯が開催された。「やくわクラブ」のほとんどのメンバーが中学校にな

ったことから、各学校からの参加になり、これまでのような「やくわクラブ」で参加することができな

かった。 それでも最少人数で女子は２位入賞、男子は予選２位通過し、決勝トーナメントまで進



むことができた。１回戦で岩手県水沢南中と対戦し２－３で負けたものの、佐藤祥太君、菅沼翔太

君が相手チームの１，２番手から勝つことができた。 

個人戦では、青木ももちゃんがホープスで優勝、佐原羽春君が３位入賞、中学校の部では小倉七

海さんが松山三本木の三澤さんに負けて惜しくも２位、青木実々ちゃんも準々決勝で三澤さんに

負けて５位、菅沼梨香ちゃんはベスト１６。男子は佐藤祥太君が２位入賞と頑張った。菅沼翔太君

は準々決勝で佐藤祥太君と同士討ちになりベスト８だった。 

 

   

２ 小学生 

  昨年度小学生で活躍した、青木実々ちゃん、児玉彩乃ちゃん、佐藤祥太君が中学に進学した

ことにより、団体戦の力が大幅ダウンした。しかし、前年度にはまだまだ及ばないものの、団体

メンバーに入って北日本ホープス大会出場を目指そうとして頑張った。男子では丸子健人君、

前田誠希君、女子では佐藤釉ちゃん、横山祈ちゃんが新たなメンバーとして頑張った。出席回

数は５月から大幅に多くなってきており、特に男子は急激に力もついてきている。 

   女子についても、５月からは意識も変わってきているので、今後に期待したい。 

   また、亀井聡君も伸びてきており、前田君とともに丸子健人君にライバル心を持ってきている

ので、お互いに競い合いながらレベルアップしてほしい。 

 

３ 中学生 



  ６月下旬から山形九中の廣谷兄弟に続き、山大付属中の渡邊友章くんも新たに会員になり頑

張っている。３人とも遠いため、週１回程度しか来ることができないが、非常に意欲的で気持ち

もしっかりしているので、大幅に伸びられるように支えていきたい。上山の鏡侑羽君もアヤメ杯

の団体で大変活躍し、練習回数も大幅に多くなってきているので、今後が大変楽しみだ。小国

の相馬希咲ちゃん、嶋貫翔太君も中体連の地区大会で活躍したので、これまで以上に練習回

数を増やしてほしいと思っている。 

   七海さん、実々ちゃん、祥太君のほか飯豊町の長沼暖香ちゃん、土田嘉哉斗君はほとんど

休まず練習に参加し頑張っているので、さらに高い目標目指して頑張ってほしい。 

 

４ 高校生 

  ３年生の遠藤隼人君、新藤博貴君、板橋優斗君、大河原有紗さん、青木洸大君は６月５日の

高校県大会が終わった時点で道場の会員から勇退した。 

新たに高校生が入会してくれるよう働きかけていきたい。 

 

５ ラージボール 

  ６月から新たに２名、井上幸子さんと那須良一さんが会員になった。２名とも卓球経験者なの

で健康づくりをしながらレベルアップも図ってほしいと思う。 

  月１０回以上の出席者が５名もおり、存在感も大きくみんなを上手くリードしてくれている。ゲー

ム練習もラリーが続くようになってきており、楽しみながらも全体のレベルが非常に上がってき

ている。 

   しかし、全体のレベルが上がってきていることから、初心者にとって参加しにくい面もあると思

う。このため、初心者を対象に午後の時間をとって、基本的なことを丁寧に指導していきたい。

会員の希望に沿って時間を確保し、継続して指導していきたい。 

 


